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REVUE 2015 
 
 
PARTIE I 
 
- Aux Vœux 2015 du Conseil d’Etat, on constate que le premier 
signataire, en haut gauche n’est pas le Président du Conseil 
d’Etat, mais le ministre des finances Pascal Broulis. 

‐ Est-ce un putsch ? 
‐ Ou l’effet brouillard et malice 
‐ En tous cas le PLR craint un décalage vers la gauche de son 

ministre. 
 
********************** 
La LADB, la Loi sur les Auberges et Débits de Boisson, nous 
a occupés longtemps et a été une source généreuse pour 
notre revue. 
 
- Il est prévu d’introduire dans la LADB une base légale pour auto-
riser les gardes des boîtes de nuit à faire des fouilles sommaires. 
Stéphanie Apothéloz précise que: 
- «Il ne s’agit pas d’une fouille des parties intimes, mais seulement 
un contrôle du sac et une palpation en surface». 
 
Alors, finalement, les gorilles vont-ils palper les jeunes filles à 
l’entrée des clubs ? 

C’est devant les portes des discos  
Que les minettes du canton 
Se faisaient palper les jumeaux 
Par des gorilles à gros biscotos 
Avec impudeur, ces compères 
Palpaient même un endroit précis 
Que, rigoureusement ma mère 
M'a défendu de nommer ici... 
Gare au gorille !... 

 
Jean-Marie Surer commente, toujours à propos des fouilles à 
l’entrée des discothèques. 
- J’ai l’habitude de me faire fouiller dans les aéroports de façon 
élégante, par des dames, sur toutes les parties du corps. Il ne faut 
pas confondre fouille et papouille. 
- Et pas non plus confondre traque et drague. 
 



3 

Selon Olivier Epars, des critères objectifs ont été mentionnés par 
notre collègue Montangero et par les lettres de Montmollin. 
- Cette LADB, c’est le moulin de Daudet ! 
 
- Durant le débat LADB, Jérôme Christen nous confie qu’il n’est 
pas un adepte de la pratique des bitures rapides. 
- Il préfère la biture lente ! 
 
- Daniel Brélaz intervient dans le débat sur la LADB: 
- «Je voudrais remettre un certain nombre d’églises au milieu du 
village». 
- Pour Jacques André Haury, une seule, bien protestante, suffi-
rait... 
 
- Au terme du très long débat sur la LADB, Jean-Michel Dolivo de-
vait avoir un besoin pressant d’en finir car l’image qui lui est venue 
à l’esprit est: 
- «On veut nous faire prendre des vessies pour des lanternes». 
- La sienne devait être allumée depuis un moment… 
********************** 
 
 
********************** 
Les lynx demeurent une valeur sûre au fil des années, que ce 
soit dans leur habitat naturel ou en captivité. 
 
La Motion Bonny demande de stériliser les lynx pour lutter contre 
la surpopulation de ces prédateurs qui déciment les troupeaux de 
chevreuils et chamois. 
- Lorsqu’ils auront bouffé tous les chamois, ils devront finir par 
croquer des cailloux ! 
 
- Sur le même sujet, le député Ravenel s’inquiète des évasions de 
lynx à Juraparc. 
- On devrait envoyer la commission des visiteurs du Grand Conseil 
vérifier les conditions de détention ! 

 
Christine fait une intro à la chanson «Les mal aimés», 
qu’elle interprète. 

********************** 
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********************** 
A peine moins sauvages que les lynx et tout aussi prêts à 
mordre, les logopédistes ont fait le siège du Parlement. 
 
- Les logopédistes ont beaucoup occupé le Parlement lors des dé-
bats sur la Loi sur la Pédagogie Spécialisée (LPS). 
- On se demande s’il ne faudrait pas en engager au Grand conseil 
pour soigner la langue de bois. 
 
Dans le cadre de ce débat sur la LPS, Philippe Randin nous avoue 
- «Avant d’être socialiste, j’étais dyslexique». 
- Et Haury de remarquer: «Je n’en déduis pas que la logopédie 
vise à produire des socialistes !». 
 
- L’acharnement des logopédistes en a énervé plus d’un. Mise en 
garde d’un collègue: 
- Avant de tirer la logo, il vaut mieux prendre langue avec elle. 
 
********************** 
 
 
********************** 
On parle souvent de médecine, de santé ou de fonctionne-
ment corporel au Grand Conseil. 
 
- Rapport commission sur la LEP signé Mattenberger, le député 
Vuillemin relève cette magnifique phrase au bas de la page 9: 
- «Par  ailleurs, il ne peut être exclu qu’un détenu avant jugement 
se trouve, par exemple, en forte décomposition; cette situation né-
cessite alors que des mesures médicales puissent être rapidement 
prises.». 
- Dans un tel cas, on doit plutôt requérir le médecin légiste… 
 
- On parle du dossier médical informatisé, dont certains craignent 
qu’il soit l’objet d’indiscrétions. Jacques-André Haury déclare: 
- «Cela ne regarde pas les responsables d’un EMS qui accueillent 
une patiente de 85 ans de savoir qu’elle a avorté il y a 30 ans». 
- Il y a 30 ans… Cela signifie qu’elle aurait avorté à 55 ans. Bel 
exploit ! 
 
- Raphaël Mahaim réinvente les liaisons anatomiques: 
- «En voulant faire un bras de fer avec Berne, on se met le doigt 
dans l’œil jusqu’à l’omoplate». 
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- Le Grand Conseil a consacré beaucoup de temps à l’activité et à 
l’état de santé de l’ancien Conseiller d’Etat Pierre Chiffelle. 
- Les appréciations les plus diverses sont portées sur son droit à 
toucher une rente ou sur l’excès de zèle dont il fait preuve dans 
certaines affaires. L’ambiguïté est bien résumée par le Président 
du Conseil d’Etat Pierre-Yves Maillard: 
- «On peut se demander si ce que vous lui reprochez c’est de tra-
vailler ou de ne pas travailler !». 
 
- Le député Jacques-André Haury tient à apporter des explications 
incontestables dans le débat sur le secret médical autour des pri-
sonniers: 
- «Il est possible qu’à un certain moment on sollicite la position des 
proches du prisonnier car on désire la connaître». 
- C’est vrai que sinon… 
********************** 
 
 
- Il est mentionné de renforcer la liaison gare-Flon dans le projet 
alpes 2020.  
- On va enneiger le petit chêne ? 
 
- Prix de calcul attribué à Jean-Marie Surer: 
- «La Lpers a été adotée en 2000; après 12 ans il serait temps de  
la revoir !» 
 
- A propos du projet d’une limite inférieure de constructibilité, Me 
Haldi s’étrangle face à cette grave atteinte au droit de propriété. Il 
parle «de bolchévisation de l’aménagement du territoire». 
- Il kolkose pour rien dire. 
 
- Au grand dam de leur syndic député, les Glandois ont voté non à 
un projet de piscine.  
- Ils ne veulent pas qu'on installe des pompes, à Gland ? 
 
Les Glandois pourront se consoler avec les futurs JOJ de 2020, où 
la natation sera une des disciplines phares. 
- Il paraît même qu’après les Championnats suisses à Lausanne, il 
est prévu d’introduire une nouvelle discipline au programme de 
natation: la courante ! 
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Laurent fait une intro à la chanson «Madame la Mar-
quise», interprétée par Christine et Laurent. 
Allo, allo, l’Château, quelles nouvelles ? 
Absente depuis quinze jours 
Mon cher Igor, je vous appelle, 
Que trouverai-je à mon retour ? 
 
Tout va très bien, Roxanne, quoi qu’on en dise. 
Tout va très bien, tout va très bien. 
Pourtant il faut, il faut que l’on vous dise: 
On déplore un tout petit rien. 
Un incident, une bêtise: 
La mort de votre jument grise. 
Mais à part ça, Roxanne, quoi qu’on en dise, 
Tout va très bien, tout va très bien 
 
Allo, allo, l’Château, quelles nouvelles ? 
Ma jument grise a donc péri ? 
Expliquez-moi, car je chancelle, 
Comment cela s’est-il produit ? 
 
Tout va très bien, Roxanne, quoi qu’on en dise. 
Avenches ayant fermé ses portes. 
Tous les chevaux, dont votre jument grise, 
C’est chez l’boucher qu’on les transporte. 
Le pal’frenier, c’est là sa tâche, 
Aurait voulu qu’on les détache. 
Mais à part ça, Roxanne, quoi qu’on en dise, 
Tout va très bien, tout va très bien 
 
Allo, allo, l’Château, quelles nouvelles ? 
C’est dramatique. Vous auriez pu, 
Aux EPO, c’tait moins cruel, 
Les enfermer sans être vendus. 
 
Tout va très bien, Roxanne, quoi qu’on en dise. 
La Plaine de l’Orbe s’enfonce dare-dare. 
Si l’on pense que, ce n’est pas un’ bêtise, 
Un ch’val pèse bien cinq Kosovars. 
Béatrice Métraux, c’est sa maîtrise, 
N’a pas voulu charger l’bateau. 
Mais à part ça, Roxanne, quoi qu’on en dise, 
Tout va très bien, tout va très bien 
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Allo, allo, l’Château, quelles nouvelles ? 
N’aurait-on pu construire alors, 
Que’qu’ part une écurie modèle, 
On aurait pu prendr’ sur notr’ or. 
 
Tout va très bien, Roxanne, quoi qu’on en dise. 
C’est bien vrai qu’on avait trouvé, 
Pas loin d’Payerne, derrière une remise, 
Un beau terrain bien dégagé. 
Mais Christelle ne trouv’ pas ça drôle 
C’est là qu’elle voit son aéropole. 
Mais à part ça, Roxanne, quoi qu’on en dise, 
Tout va très bien, tout va très bien 
 

 
 
  



8 

PARTIE II 
 
Faisons une petite incursion dans la vie des partis 
 
- Gare aux francs-tireurs qui ne suivent pas le groupe car le chef, 
Jean-Marie Surer… 
- …«Il a les yeux revolver, il a le regard qui tue, il a dressé l’PLR, 
c’est Jean-Marie Surer !» 
 
- Le Groupe socialiste débat de la candidature au poste de Secré-
taire général du Grand Conseil. Chaque parti est soupçonné de 
pousser «son» candidat. 
- On évoque Jean-Marie Surer, qui tente de garder le pouvoir de la 
Droite comme… 
- …«un Gollum qui protègerait son “précieux”». 
 
- Claude-Alain Voiblet semble faire un reproche au Conseiller 
d’Etat Maillard à la suite d’une interview: 
- «En rencontrant un seul journaliste, vous avez atteint 24 Heures, 
Le Temps, 20 Minutes, Le Matin, L’Hebdo et la TSR…». 
- Jaloux, va ! 
 
- Le Groupe socialiste débat du RIE III et de son impact sur 
l’imposition de certaines grandes entreprises. 
- On parle en particulier de l’assiette fiscale sur laquelle Nestlé est 
imposé. 
- «Pour un groupe agro-alimentaire comme Nestlé, c’est l’assiette 
au beurre !». 
 
- Dans le débat sur la pension touchée par Pierre Chiffelle, Jean-
Michel Dolivo a reproché à l’UDC un comportement de Christoph 
Blocher. 
- Claude-Alain Voiblet tient à rectifier: «Monsieur Blocher n’a ja-
mais touché de pension, juste pour la petite affaire…». 
- Cette formulation ambiguë n’a pas été précisée par son auteur.  
 
- Le Groupe PS prévoit d’organiser «une séance extra-muros pour 
parler de la Loi sur l’aménagement du territoire». 
- On peut en tout cas vous assurer que «extra-muros» ne veut pas 
dire «hors zone à bâtir» ! 

 
Christine fait une intro à la chanson «Qu’on est bien», 
qu’elle interprète. 
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********************** 
Fonctionnement institutionnel et pratique du Grand Conseil 
 
- Nouvel acronyme amusant découvert dans le rapport de gestion: 
le formol. 
- Ce qui veut dire Formation des Médecins Omnipraticiens de 
l’ouest Lémanique 
- Elle se fait dans un bocal ? 
 
La Télé ne veut plus transmettre nos débats. Vive émotion 
chez les députés enclins au cabotinage 

 
Laurent chante la chanson «Qu’est-ce qu’on regarde à 
la télé», dont Jean-Robert lui a transmis la musique. 
 
Salut, bande de pépés 
C’est super tous les mardis 
Qu’est-ce qu’on regarde à la télé ? 
Mail-lard et les députés 
 
Moi, j’suis le docteur Vuillemin 
Heureusement je peux compter 
Pour faire ma pub sur mes copains 
Dolivo et pis Chollet. 
 
Si chez nous les Christen 
On n’sait pas s’décider 
Heureusement qu’pour s’agiter 
Y’a sonomix et la télé 
 
Alors l’mardi après-midi 
Allongé sur le canapé 
Branche sonomix 
Tu le trouveras 
Entre le pap’ et Al-Jazirah 
 
Salut bande de pépés 
C’est super tous les mardis 
Ro-oxanne, Ro-oxanne, 
Blan-anch’-Neige et ses p’tits nains 
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- Jacques-André Haury est prêt à se débrouiller en cas de panne: 
- «Comme mon micro ne fonctionne pas, je vais emprunter 
l’organe de mon voisin». 
- Attention au coup de bistouri ! 
 
Une autre fois, la panne de micro est plus importante, et le prési-
dent doit préciser: 
- C’est toute la lignée de monsieur Buffat qui ne fonctionne pas ! 
- C’est de la gêne …hétique 
 
Laurent Ballif à propos des déboires passés de l’informatique can-
tonale évoque d’ailleurs un autre Buffat, celui de l’affaire Buffat: 
- «Vous n’étiez pas nés à l’époque, dans les années 90». 
- Le Parlement vaudois: une bande de jeunes !! 
 
- Marc Oran se met à réfléchir: il a voté contre l’amendement qu’il 
avait déposé… 
- ... mais il semblerait que c’était parce qu’il était distrait. 
 
- Philippe Vuillemin fait projeter l’image d’une vaisselle à bouillon. 
- Rassurons les contrepéteurs: ce n’était pas une cuvette à bouil-
lon. 
 
- Le 23 juin dernier, Jacques Neyrinck produit la lettre de démis-
sion la plus courte de l’histoire du Grand Conseil. 
- Elle est proportionnelle à l’apport de ce député à notre Parle-
ment. 
 
- Laurent Ballif fait le ménage dans le débat sur la motion Cour-
desse, à propos du quorum pour les listes apparentées: 
- «Plutôt que d’opter pour cette motion, qui encourage 
l’émiettement, je vous propose un amendement ramasse-
miettes» ! 
 
- A propos de la Municipalité de La Chaux, démise par le Conseil 
d’Etat, Philippe Randin réinvente les règles de la démocratie: 
- «La majorité unanime du Conseil d’Etat s’est exprimée». 
 
- Dans le débat sur le Logement, Jérôme Christen s’inquiète de la 
volonté de certain d’amoindrir le projet du Conseil d’Etat. 
- «Si vous acceptez cet amendement, c’est la porte ouverte au sta-
tu quo». 
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- En début de séance, le Président Jacques Nicolet demande aux 
députés présents d’insérer leur carte car, pour le moment, il n’y a 
pas le quorum. 
- Tous les chemins mènent au quo-Rome. 
 
- La Comopar s’est fixé un horaire précis et il est prévu une visite 
du futur Parlement à 11h. A 10h45, comme l’étude de l’objet pré-
cédent lambine, la Présidente Claudine Wyssa en vient à com-
menter: 
- «On a encore un quart d’heure avant d’avancer»… 
- Ce qui veut dire: «On peut continuer à piétiner pendant un quart 
d’heure». 
 
- Un député aux pipis laborieux implore la Présidente de ne pas 
tenir compte de son retard de plus de 45 minutes pour le passage 
du badge… 
- C’était mixtion impossible ! 
 
- Marc Oran aime vivre dangereusement: il s’est annoncé comme 
pilote d’essai pour les sièges du nouveau Parlement. 
- Il va devenir enfin un homme de dossier 
 
- Initiative Borloz pour rattacher les formations agricoles au dépar-
tement de l’économie. 
- Problème: elles y sont déjà ! 
 
- La nouvelle Présidente Roxane Meyer a ses réflexes féministes 
qui lui jouent des tours. Comme les députés ont un peu de peine à 
prendre place pour la séance de reprise, elle les rappelle à l’ordre 
en utilisant une formule un peu restrictive: 
- «Je sais bien que vous êtes toutes et toutes en pleines retrou-
vailles…». 
 
- Lors d’une séance de la CTSI, le Chancelier Grandjean avertit la 
commission qu’elle va recevoir l’EMPD d’un très gros projet infor-
matique: «Vous hériterez du projet Bleu SIEL au printemps pro-
chain». 
- Ce nom de projet, «Bleu SIEL», est-ce que c’est une référence à 
la Présidente de la CTSI ? 
- Oui, pour Fabienne Despot, ce serait bleu ciel, et ailleurs c’est 
bleu marine ? 
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- Claude-Alain Voiblet se lance fougueusement dans une critique 
du budget à propos de la prise en charge des migrants… avant de 
se rendre compte qu’il n’a en fait pas demandé la parole, que c’est 
simplement son natel qu’il a posé sur le bouton qui a fait que la 
Présidente lui a donné la parole. 
- Et en plus, on n’en était pas encore au chapitre du SPOP con-
cernant les migrants. 
********************** 
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PARTIE III 
 
 
Petits jeux sur les noms des députés ou des fonctionnaires, 
mais il n’y a pas d’offense… 
 
- Dans une commission, Frédéric Borloz se fait remplacer par Mi-
chel Desmeules. 
- Ça va modifier le rapport de forces entre les membres de la 
commission… 
- Comment ça ??? 
- On remplace une meule par Desmeules ! 
 
- Le médecin expert dans les affaires pénitentiaire s’appelle Bruno 
Gravier. 
- Encore un qui a trop lu les Dalton. Il voulait faire carrière en cas-
sant des cailloux ! 
- C’est une question de calculs 
 
- Matthieu Blanc s’oppose à une motion Dolivo, estimant qu’elle 
est inutile. Julien Eggenberger n’est pas d’accord, 
- Il considère que «elle peut éliminer les nombreux «blancs» exis-
tant dans la législation» ! 
 
- Il ne faut pas confondre Pierrette Roulet-Grin et Poulette de 
Jean-Pierre Grin, malgré la proximité géographique. 
 
- Elections à la présidence pour l’année en cours. 
- Avec Roxanne Meyer Keller, on a eu ein Glas Wein de la cave; 
pour la 2e vice-présidence un pot d’yeau. 
 
- Daniel Brélaz fait un exposé économique et semble mélanger 
son propre cas avec la gestion de l’Etat lorsqu’il déclare: 
- «On n’est pas protégé contre la diminution des provisions». 
- T’en sais quelque chose, Daniel ! 
 
******************************** 
Abordons maintenant les questions d’énergie, très souvent 
liées à celles des transports 
 
- Dans le cadre de deux débats sur des bâtiments scolaires, le re-
gretté Jean-Marc Chollet revient à la charge avec succès pour 
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qu’on installe systématiquement sur les toits des panneaux photo-
voltaïques. 
- Vu la régularité de ses interventions dans ce sens, on va bientôt 
devoir parler de panneaux … chollaires. 
- Comme l’autre Chollet s’y opposait, c’est Chollet marron ! 
 
- Le Conseiller d’Etat Pascal Broulis explique que le canton n’a 
pas pour vocation de produire du courant solaire, ses services 
n’étant pas des spécialistes de la production électrique. 
- Un député ne manque pas de relever: «Par contre, le Service de 
l’Energie est un spécialiste en tout lorsqu’il s’agit de faire caquer 
les communes» ! 
 
- Les projets d’extension des lignes de métro à Lausanne vont 
coûter cher et certains députés des marches du canton, dont un 
Municipal de Bex, craignent que tous les investissements pour les 
transports publics n’aillent à la capitale vaudoise. 
- Bof, Pierre-Yves Rappaz n’a pas à se plaindre: il y a déjà bien du 
trafic à Bex… 
 
- Le Grand Conseil débat du mode de chauffage des EPO. Un dé-
puté pense aux prisonniers: 
- «Il faut les chauffer, ils sont à l’ombre !» 
 
- Dans le même débat sur le chauffage des EPO, le Conseiller 
d’Etat Pascal Broulis, pour prouver son amour du chauffage à 
bois, rappelle que les habitants de Ste-Croix sont appelés les «Ci-
rons». 
- «C’est le retour des cirons-delles» ! 
 
Soliloque sur le toit du parlement 
Par Jean-Robert Yersin 

Toit de bois,toit de fer 
Pour les un solaire pour d’autres l’enfer 
Mais conduits par Robin Ruch des bois 
Les hommes des bois montent à l’assaut 
Et foin de la langue de bois 
Ils ont trouvé le bon créneau 
Au fond des bois du Jorat 
Ah murs blancs, toits de bardeaux 
Devant la porte plein de boulot 
Non pas du bouleau mais du sapin 
Ou plutôt de l’épicéa 
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Sapin c’est le ministre des voisins 
De l’autre côté du Jura 
Ceux qui n’ont plus un rond 
Et nous où c’est qu’on va trouver les sous 
RIE3 et franc fort, faut se faire une raison 
Jamais il ne sera d’accord, l’oncle Picsou 
On pourrait lui faire un chèque en bois 
Ça ne marchera pas avec un ciron de Sainte Croix 
Il nous faut donc trouver un sponsor 
C’est le seul moyen de conjurer le triste sort 
De l’immigration de masse de bois étranger 
Il faut s’en ouvrir à Volet 
Oui mais une fois le bois scié 
Il faut encore le coller 
Et ce qui m’étonne 
C’est que l’entreprise est teutonne 
Moralité, toit de bois, toit de fer, 
Le bois certifié pour les uns le paradis, pour les autres 
l’enfer 

********************** 
 
 
********************** 
Candidats non annoncés au Grand Prix du Maire de Champi-
gnac 
 
- Philippe Vuillemin a été intéressé par une intervention: «Je re-
mercie M. le rapporteur pour ses précisions sur la viande Ham-
mam !!». 
- Il prend son bain hallal ? 
 
- Maurice Treboux, évoquant le nombre élevé d’appartements va-
cants en 1997 trouve que cela avait émoustillé la confiance des 
investisseurs. 
- On va tout droit vers un nouveau un baby-boom ! 
 
- Le Groupe socialiste débat du rapport de la Comopar sur la 
Commission des visiteurs de prison. 
- En évoquant les détenus, un intervenant indique qu’ils sont sous 
le coup d’une peine de «privatisation» de liberté. 
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- Pour faire un portrait de l’huissier Jacques Chevalley qui prend 
sa retraite à fin janvier, le Président Jacques Nicolet fait preuve de 
créativité et le décrit comme ayant l’œil «aspiège». 
- On espère que ce n’est pas un sous-entendu graveleux… 
 
- Jean-Marie Surer exprime la position du Groupe PLR lors du dé-
bat d’entrée en matière sur le budget 2016: 
- «Les Groupes PLR, UDC, PDC et Verts libéraux ont déliré un 
communiqué de presse sur le budget». 
- Dans la même intervention, il affirme aussi: «Cela nous permet-
trait d’avoir une vision d’ensemble plutôt que cette vision invisible 
qu’on nous propose». 
- Voilà ce qui arrive quand on demande à Pierre Volet de vous 
écrire votre discours… 
 
- Claude-Alain Voiblet développe son interpellation dans laquelle il 
demande aux membres du Conseil d’Etat des renseignements sur 
l’activité politique de leurs collaborateurs. 
- Lapsus révélateur, il dit se réjouir de lire les réponses à son «IN-
TERPOLation». 
 
- Véronique Hurni s’oppose au risque que représenterait pour le 
site protégé l’exploitation du sommet du Mormont. Elle dit que la 
menace de dommages est «hautement irréversible». 
- S’il s’était agi des flancs ou du pied de la colline, les dommages 
auraient-ils été «bassement irréversibles» ? 
- On lui suggère d’imaginer d’autres cas où l’on pourrait évoquer 
des dégâts peut-être de «petitement irréversibles», ou «irréver-
sibles de bas en haut» … 
 
- Dans le débat sur le Logement, déclaration péremptoire de Marc-
Olivier Buffat: 
- «Madame la Conseillère d’Etat a levé les ambiguïtés qui résul-
taient de manière claire des travaux préparatoires». 
 
- Le député veveysan Werner Riesen interpelle son collègue Lau-
rent Ballif, Syndic de Vevey, à propos d’un problème budgétaire 
ayant une influence sur les communes. La Présidente donne la 
parole au député Ballif en précisant: «…pour lui permettre de ré-
pondre à son prédécesseur [au lieu de dire préopinant]…». 
- Laurent Ballif saisit la balle au bond et, évoquant de manière el-
liptique la campagne électorale en préparation à Vevey: «Mme la 
Présidente, vous avez évoqué M. Riesen en parlant de mon pré-
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décesseur, j’espère que ce ne sera en tout cas pas mon succes-
seur» ! 
 
- Le plus important, pour discuter le plan des carrières, c’est 
l’entrée en matière. 
 
- Le rapporteur de la CoGes Philippe Jobin évoque l’Office d’impôt 
de la Riviera. 
- Il précise que «son accès et son accueil ne sont pas de la meil-
leure facture» ! 
 
- Et n’oublions pas que nous avons parmi nous un authentique 
concurrent inscrit pour le Grand Prix du Maire de Champignac de 
cette année, qui sera décerné le 19 décembre prochain. Il s’agit de 
Philippe Vuillemin, pour cette phrase qu’on peut presque qualifier 
de déjantée: 
- «Quand je vois comment les cyclistes roulent, quand je vois leurs 
têtes fragiles pédaler à toute vitesse au-dessus d’un macadam 
prêt à les recevoir et à les expédier en chaise roulante…» 
********************** 
 
********************** 
Et maintenant une rubrique qu’on pourrait intituler «Cochon 
qui s’en dédit» 
- En séance de commission, on discute de certains pensionnaires 
d’EMS ou bénéficiaires de soins à domicile qui se comportent de 
manière outrageante avec les soignantes, en particulier les jeunes 
femmes. 
- Le Conseiller d’Etat Pierre-Yves Maillard relève que ces soi-
gnantes sont presque piégées par leur volonté fondamentale qui 
est de servir autrui. 
- Servir aux truies… Mais quand l’autrui se comporte comme un 
cochon… 
 
- Débat fructueux sur un décret devant permettre de subventionner 
la mise aux normes des porcheries. 
- Claire Attinger cite une statistique: «La filière porcine produit 
80'000 têtes de cochons». 
- Et sans compter celles qui sont au Grand Conseil. 
 
- Dans le même débat, on se noie un peu dans les chiffres à force 
de vouloir maintenir les places de porc … ou de port ? 
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- Sur ces statistiques, Philippe Leuba explique à Mme Attinger que 
«une place de porc correspond à deux têtes de porcs». 
- C’est mieux qu’en garderie, où une place correspond à 1,2 en-
fants ! 
********************** 
 
A propos des fréquences aiguës émises par les appareils mosqui-
tos «anti jeunes», Crista Calpini explique: 
- «Une femme enceinte de 30 ans n’entendrait pas ces sons, mais 
son fœtus oui ! » 
- Normal, c’est le petit qu’a…..le son ! 
 
- Des députés assistent à l’inauguration d’un bâtiment à Noville, au 
cours duquel le Syndic Pierre-Alain Karlen fait le lien entre les re-
présentations économiques et les représentations politiques: 
- «Il vaut mieux travailler avec des vrais tantièmes qu’avec des 
faux-jetons. 
 
- Il y a un projet de création d’un parc naturel du Jorat. 
- Daniel Ruch et ses compagnons des brigands vont-ils passer 
d’espèce pourchassée à espèce protégée ? 
 
- Le député Jean-Marc Genton parle d’abondance des EMS privés 
«reconnus d’intérêt public», soit les EMS R.I.P. 
- En tout cas, moi, je n’aimerais pas aller dans un EMS R.I.P., cela 
me rappellerait un peu trop l’inscription sur les tombes «RIP = Re-
quiescat In Pace» ! 
 
- A propos du plan des carrières et gravières, Jean-Luc Chollet 
prône l’acceptation des mini-carrières: 
- «Quand, à l’occasion de travaux routiers par exemple, on tombe 
sur une carrière de grès, il faut l’exploiter». 
- De grès ou de force, d’ailleurs. 
 
- Le Président Jacques Nicolet communique que Stéphane Mon-
tangéro, pour une opération caritative, a parcouru 3,3 km en 30 
minutes à la Place de l’Europe. 
- Plutôt que de courir à la place de l’Europe, il aurait mieux fait de 
la laisser courir toute seule, elle aurait été plus vite ! 
 
Nuria Gorrite a bien retenu ses problèmes d’arithmétique sco-
laires: 
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- Si un train part de la gare de A et un autre de la gare B, il arrive 
un moment où ils se billent dedans ! 
 
- Pour Gérard Mojon, les gens ont de la peine à sentir ce que re-
présente un milliard. 
- Normal l’argent n’a pas d’odeur. 
 
- Marc Oran multiplie les interventions avant de se résoudre à 
supprimer l’adjectif «ouvrable» dans son amendement sur un délai 
de recours. 
- C’est son problème: il n’est pas fermable ! 
 
- Stéphane Montangero à propos de RIE3 enjoint le Parlement à 
soutenir fermement le paquet, tout le paquet, rien que le paquet. 
- Même si cela concerne les dessous de la fiscalité, ce n’est pas 
une campagne pour un sous-vêtement masculin. 
 
- Nicolas Rochat déclare: «Je ne sais pas si M. Voiblet appuiera ce 
rapport. Pour ma part, je le voterai des deux mains». 
- Il aurait mieux valu qu’il le vote dès aujourd’hui plutôt que de le 
voter dès demain ! 
 
- Dans le débat sur le Logement, certains députés tentent de re-
mettre en question le consensus établi durant les travaux de la 
commission et veulent modifier les quotas de Logements d’Utilité 
Publique, les LUP. 
- Ce mouvement de contestation est certainement le fait de «LUP-
anars». 
 
- Pour Béatrice Metraux, il y a deux écoles de police romandes, 
celle du Sud et la jurassique…… 
- Pour les dinosaures ? 
 
- En apprenant que le Grand Conseil envisageait d’introduire un 
droit de préemption dans la Loi sur le Logement, le Président de la 
Chambre immobilière est «tombé de sa chaise». 
- Cette une chambre où on doit être drôlement mal assis. 
 
Projet Synathlon, pour le rapporteur Daniel Meienberg: «cette 
caisse pas si architectoniquement joli…..» 
- Il faudra une construction antisismique pour résister au frotte-
ment des plaques architecturales ! 
[- Il est à côté de la plaque…] 
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Laurent fait l’intro pour «La chanson populaire», qu’il 
interprète. 
 
La balance de l’entrée s’est arrêtée sur huitante 
A ce moment très précis 
Tu t’es dit que c’est fini 
Et puis tu es parti 
Tu as jeté ton manteau 
Pour en acheter un nouveau 
Mais ton ventre disparu 
Veut rev’nir dans ta vie 
Là où il est, il veut reprendre des forces 
Il te pousse à reprendre une morce 
Petit vilain 
Bientôt tu d’vras 
Pour toujours voir ton bas 
Et savoir où tu vas 
Reperdre du poids 
 
Ça s'en va et ça revient 
C'est plus qu’un tout petit rien 
Ça se chante et ça se danse 
et puis ça devient 
une chanson populaire 
C’est vraiment comm' un refrain 
Ça part et puis ça revient 
Ça se chante et ça se danse 
et puis ça devient 
une chanson populaire 
Ça vous offre un complet neuf 
Ça vous permet avec Marie-Ange de faire la teuf 
Ça vous fait marcher sur des nuages 
Et ça vous précède en un mot 
Ça s'en va et ça revient 
C'est plus qu’un tout petit rien 
Ça se chante et ça se danse 
et puis ça devient  
une chanson populaire 
 

+ év. 2e couplet 
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Tout va très bien, Madame la Marquise – Tout va très bien, 
Roxanne, quoi qu’on en dise 
 
Allo, allo, l’Château, quelles nouvelles ? 
Absente depuis quinze jours 
Mon cher Igor, je vous appelle, 
Que trouverai-je à mon retour ? 
 
Tout va très bien, Roxanne, quoi qu’on en dise. 
Tout va très bien, tout va très bien. 
Pourtant il faut, il faut que l’on vous dise: 
On déplore un tout petit rien. 
Un incident, une bêtise: 
La mort de votre jument grise. 
Mais à part ça, Roxanne, quoi qu’on en dise, 
Tout va très bien, tout va très bien 
 
Allo, allo, l’Château, quelles nouvelles ? 
Ma jument grise a donc péri ? 
Expliquez-moi, car je chancelle, 
Comment cela s’est-il produit ? 
 
Tout va très bien, Roxanne, quoi qu’on en dise. 
Avenches ayant fermé ses portes. 
Tous les chevaux, dont votre jument grise, 
C’est chez l’boucher qu’on les transporte. 
Le pal’frenier, c’est là sa tâche, 
Aurait voulu qu’on les détache. 
Mais à part ça, Roxanne, quoi qu’on en dise, 
Tout va très bien, tout va très bien 
 
Allo, allo, l’Château, quelles nouvelles ? 
C’est dramatique. Vous auriez pu, 
Aux EPO, c’tait moins cruel, 
Les enfermer sans être vendus. 
 
Tout va très bien, Roxanne, quoi qu’on en dise. 
La Plaine de l’Orbe s’enfonce dare-dare. 
Si l’on pense que, ce n’est pas un’ bêtise, 
Un ch’val pèse bien cinq Kosovars. 
Béatrice Métraux, c’est sa maîtrise, 
N’a pas voulu charger l’bateau. 
Mais à part ça, Roxanne, quoi qu’on en dise, 
Tout va très bien, tout va très bien 
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Allo, allo, l’Château, quelles nouvelles ? 
N’aurait-on pu construire alors, 
Que’qu’ part une écurie modèle, 
On aurait pu prendr’ sur notr’ or. 
 
Tout va très bien, Roxanne, quoi qu’on en dise. 
C’est bien vrai qu’on avait trouvé, 
Pas loin d’Payerne, derrière une remise, 
Un beau terrain bien dégagé. 
Mais Christelle ne trouv’ pas ça drôle 
C’est là qu’elle voit son aéropole. 
Mais à part ça, Roxanne, quoi qu’on en dise, 
Tout va très bien, tout va très bien 
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Salut bande de tarés 
c'est super l'après-midi 
qu'est-ce qu'on regarde à la télé 
Bioman et Dorothée. 
 
Moi j’m'appelle Bernard Minet 
heureusement que pour bouffer 
y'a mes copains les Japonais 
Bioman et Dorothée. 
 
Si chez nous les Français 
on sait pas dessiner 
heureusement que pour chanter 
y'a moi et Dorothée. 
 
Alors pendant la recré 
cours-y vite à Monoprix 
achète mon disque 
tu le trouveras 
mais au rayon charcuterie. 
 
Salut bande de tarés
c'est super l'après-midi
Bioman, Bioman 
Bioman et Dorothé. 

Salut bande de pépés 
c'est super tous les mardis 
qu'est-ce qu'on regarde 
à la télé 
Maillard et tous les députés. 
 
Moi j’suis le docteur Vuillemin 
Ouf pour ma notoriété 
Y'a mes copains à la télé 
Dolivo et pis Chollet. 
 
Si chez nous les Christen 
On n’sait pas se décider 
Heureusement qu’pour s’agiter 
y'a sonomix et la télé. 
 
Alors l’mardi après-midi 
allongé sur l’canapé 
branche sonomix 
tu le trouveras 
entre l’pap’ et aljazira. 
 
Salut bande de pépés 
c'est super tous les mardis 
Roxanne, Roxanne 
Blanche Neige et ses p’tits 
nains. 

 
 


